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A N F R A G E von Dr. Josef Gunsch (GP, Russikon) 
 
betreffend Pflegebetten in den Altersheimen 
________________________________________________________________________ 
 
 

Das Zürcher Volk hat die Vorlage zur subventionsrechtlichen Gleichstellung von Pflegebetten 

in Altersheimen und Pflegeheimen mit gut 91% Ja-Stimmen gutgeheissen. Bevölkerung, 

Altersheimleitungen und Fürsorgebehörden warten nun auf die konkrete Ausgestaltung der 

neuen Regelung. 

 

1. Können die Verantwortlichen der Altersheime nun davon ausgehen, dass ihre pflegeri-

 schen Bemühungen vom Kanton entsprechend abgegolten werden? 

2.  Wie gedenkt die Gesundheitsdirektion vorzugehen, wenn Gemeinden umbauen oder gar 

 ein neues Altersheim mit Pflegeabteilung bauen wollen? 

 

 

  Dr. J. Gunsch 


